

Polsek Kaliwedi Gelar Police Goes To School di MTS Al-Wataniah untuk Ciptakan Generasi Muda Berkarakter

Panji Rahitno - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Nov 22, 2024 - 09:01



KAB. CIREBON - Dalam upaya menjaga kelangsungan kehidupan berbangsa dan bernegara, Polsek Kaliwedi melaksanakan kegiatan *Police Goes To School* di MTS Al-Wataniah, Desa Wargabinangun, Kecamatan Kaliwedi, Kabupaten

Cirebon, pada Kamis (21/11/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Kapolsek Kaliwedi, Ps Kanor Binmas Aipda Wiratno Handika, S.H., dan Bhabinkamtibmas Desa Wargabinangun, Bripka Suhendra, S.H. Program ini bertujuan memberikan pemahaman kepada siswa-siswi tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekolah, sekaligus memberikan bimbingan untuk membentuk karakter generasi muda sebagai penerus cita-cita bangsa.

Dalam pembinaannya, Kapolsek Kaliwedi dan tim memberikan edukasi terkait berbagai ancaman yang kerap terjadi di lingkungan sekolah, seperti bullying, tawuran pelajar, geng motor, hingga bahaya narkoba dan minuman keras. Mereka juga mengingatkan pentingnya disiplin dalam berlalu lintas serta menjaga keamanan pribadi dan lingkungan, terutama menjelang Pilkada serentak 2024.

"Kegiatan ini diharapkan dapat membantu siswa memahami pentingnya perilaku positif dan menghindari tindakan negatif yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain," ujar Kapolsek Kaliwedi.

Kepala sekolah MTS Al-Wataniah, Hj. Naena, menyambut baik kegiatan tersebut. Ia mengungkapkan bahwa program ini memberikan informasi dan wawasan tambahan yang bermanfaat bagi para siswa. "Kami berharap kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk menciptakan hubungan yang baik antara pihak sekolah dan Kepolisian," tambahnya.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kaliwedi, menjelaskan bahwa *Police Goes To School* merupakan salah satu langkah strategis Kepolisian untuk menciptakan generasi muda yang sadar hukum, memiliki karakter yang baik, dan peduli terhadap keamanan serta ketertiban di masyarakat.

Ke depannya, Polsek Kaliwedi berencana memperluas pelaksanaan kegiatan ini ke sekolah-sekolah lain di wilayah hukumnya. Hal ini sejalan dengan komitmen Polsek Kaliwedi untuk menciptakan situasi yang aman, kondusif, dan mendukung kelancaran Pilkada serentak 2024.